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Stadtvertretung der Landeshauptstadt Schwerin Schwerin, 23.01.2016 
Ortsbeirat Warnitz Bearbeiter:  

 
Christian Hagens 

 Telefon: - 
 e-mail: Ortsbeirat-

Warnitz@Schwerin.de 

 

 
P r o t o k o l l 
über die 15. Sitzung des Ortsbeirates Warnitz am 20.01.2016 
 

 
Beginn:  19:00 Uhr 
  
Ende:   20:00 Uhr 
  
Ort:   Gerätehaus der Freiwilligen Feuerwehr Warnitz,  

Bahnhofstraße 27a, 19057 Schwerin 
 

  

Anwesenheit 
 
ordentliche Mitglieder  
Ehrhardt, Heike entsandt durch Fraktion Unabhängige Bürger 
Görtz, Roland Entsandt durch Fraktion DIE LINKE 
Hagens, Christian entsandt durch SPD- Fraktion 
Jaßmann, Simone entsandt durch Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
Krause, Thomas entsandt durch CDU-Fraktion 
  
stellvertretende Mitglieder  
Flotow, Jürgen entsandt durch Fraktion Unabhängige Bürger 
  
 
Gäste 6 
  
  
  
  
 

Leitung: Heike Ehrhardt 
  
Schriftführer: Christian Hagens 
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Festgestellte Tagesordnung: 
 

Öffentlicher Teil 

 1. Eröffnung der Sitzung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit  
   
 2. Bestätigung der Sitzungsniederschrift der 14. Sitzung vom 09.12.2015  
   
 3. Antworten der Stadtverwaltung zu Anfragen des Ortsbeirates  
   
 4. Buslinie 18 Schülerverkehr / neuer Fahrplan  
   
 5. Arbeitsschwerpunkte und Vorhaben 2016 für den Ortsteil Warnitz  
   
 6. Sonstiges und Anfragen und Anliegen der Mitbürger  
   
 
Protokoll: 
 

Öffentlicher Teil 

zu 1 Eröffnung der Sitzung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
  

Bemerkungen: 
 
Frau Ehrhardt eröffnet die Sitzung des Ortsbeirates Warnitz und begrüßt die Gäste 
und die Mitglieder. Die ordnungsgemäße Ladung wird festgestellt. Der Ortsbeirat ist 
beschlussfähig. 

  
  
zu 2 Bestätigung der Sitzungsniederschrift der 14. Sitzung vom 09.12.2015 

  
Beschluss: 
 
Der Sitzungsniederschrift wird ohne Änderungen zugestimmt. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Ja-Stimmen:  5 
Nein-Stimmen: 0 
Enthaltungen:  0 

  
  
zu 3 Antworten der Stadtverwaltung zu Anfragen des Ortsbeirates 

  
Bemerkungen: 
 
Frau Ehrhardt berichtet über folgende Antworten, die der Ortsbeirat auf seine Fragen 
erhalten hat: 
 

a) (13) 6: 
Es gelten die bisherigen Antworten zum Trebbower Weg weiter.  
Die Beräumung der illegalen Abfallablagerungen wurde durch den SDS am 
17.12.2015 beauftragt. 
 

b) (14) 6b: 
Die Stellungnahme des Nahverkehrs liegt vor. Es gab keine dokumentierten 
Störungen. Nach Prüfung der Verkehrsbehörde ist derzeit kein Bedarf 
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vorhanden, die Parksituation neu zu ordnen. Die ausstehende Wohnbebauung 
sollte abgewartet werden und dann ggf. Ende 2016 erneut geprüft werden. 
 

c) (14) 6a: . 
Seitens der SDS wurde im Oktober 2015 zwischen Warnitz und der 
„Putenfarm“ (Kirschenhof) auf der rechten Seite ein Lichtraumprofilschnitt an 
ca. 85 Linden vorgenommen (im Gehölzstreifen zwischen Straße und 
Radweg). 
Der Bereich der Putenfarm  und das Flurstück 1/1 nordwestlich der Putenfarm 
ist nicht im städtischen Besitz. Dort ragen Linden und Sträucher in den 
Straßen- und Wegeraum. Seitens der SDS wurden die Eigentümer dieser 
Flächen bzgl. der Erfüllung der Anliegerpflichten angeschrieben und 
aufgefordert tätig zu werden. 

 
  
  
zu 4 Buslinie 18 Schülerverkehr / neuer Fahrplan 

  
Bemerkungen: 
 
Frau Ehrhardt teilte den anwesenden Einwohnern mit, dass nach Informationen des 
NVS mit Wirkung ab 15.02. die Wartezeit an der Haltestelle Kieler Straße entfallen 
soll. Bisher sind die Kinder nicht einen Tag pünktlich in der Schule angekommen. 
Daher wird nach Diskussion vorgeschlagen, zur nächsten Sitzung einen Vertreter des 
NVS einzuladen. 

  
  
zu 5 Arbeitsschwerpunkte und Vorhaben 2016 für den Ortsteil Warnitz 
  

Bemerkungen: 
 
Zur Mittelverwendung der BUGA-Gelder ist bisher ein Vorschlag eingegangen: 
- Unterstützung der Jugendfeuerwehr Warnitz mit dem Kauf von Ausrüstung. 
Es wird ein weiterer Vorschlag gemacht: 
- Beleuchtung zwischen Warnitz und Friedrichsthal herstellen  

  
  
zu 6 Sonstiges und Anfragen und Anliegen der Mitbewohner 
  

Bemerkungen: 
 
Von den Bewohnern kam folgender Hinweis: 
- Sachstand der Planungen und Vorbereitungen für den neuen Spielplatz 

  
  
  
  

 

 

gez. Heike Ehrhardt  gez. Christian Hagens   

    
Vorsitzender  Schriftführer  

 


